

4. Januar 2018



Arrivederci e Grazie, Centro!

Ende Januar schliesst das Centro Italiano in Appenzell. Die Gruppe für Innerrhoden (GFI) und die SP Appenzell Innerrhoden (SP AI) möchten die Gelegenheit nutzen, um sich bei Donatella und Mario D'Errico und ihrem Team für die langjährige Bewirtung im „Centro“, ehemals „Neuhof“, zu bedanken.

GFI und SP AI laden auf Mittwoch, 10. Januar 2018, 19 Uhr, zu «Canti di guerra» und «Canti di pace» (von Hans Fässler, St. Gallen), einem Referat «Ohne Migration keine moderne Schweiz» (von Francesca Falk, Historikerin Uni Fribourg und Bern), Texten aus dem «Tagebuch eines Kindes» (von Francesco Micieli, gelesen von Daniela Mittelholzer) und Kulinarischem aus der Küche von Donatella.

Wir freuen uns auf einen denkwürdigen Abschiedsabend und ein voll besetztes „Centro“!

GFI und SP AI

Kontakt:

Martin Pfister, SP AI

Josef Manser, GFI

079 713 74 84 (ruft zurück)

071 794 15 03 / 079 / 275 64 08